

32-JÄHRIGES BESTEHEN IM 2023!

Der SCB Fanclub Innerschweiz wurde 1991 gegründet und feiert dieses Jahr sein 32-jähriges Bestehen. Mittlerweile zählt der Verein über 110 Mitglieder und bildet DIE Plattform in der Innerschweiz, um der Faszination und dem Hobby «SCB» nachgehen zu können.

Der Fanclub organisiert zu jedem SCB-Heimspiel eine Carfahrt zu günstigen Konditionen – Abfahrt ist ab Giswil, Sachseln, Sarnen, Alpnach, Neuenkirch und Rothrist in Richtung Bern möglich. Von Schwyz und Küssnacht fährt jeweils eine Delegation zusammen

nach Neuenkirch. Je nach Wunsch kann ein Zwischenstopp an einem anderen Ort eingelegt werden. Bei jeder Hinfahrt gibt es einen Totomat-Zettel und damit nebst drei Spielpunkten auch einen Geldbatzen zu gewinnen.



FLEXIBEL AN DEN SCB-MATCH

Als Fanclub-Mitglied kannst du bei jedem Heimspiel selbst entscheiden, ob du mit dem Car oder individuell anreist und ob du ein Sitzoder Stehplatz-Ticket benötigst. Dank dem grossen Netzwerk des Fanclubs sind fast immer Tickets erhältlich.

SO KANNST DU MITGLIED WERDEN

Möchtest du Mitglied werden? Dann melde dich via Kontaktformular auf der Website an. Für nur CHF 35.- pro Saison gibt es Vergünstigungen auf Carfahrten und vieles mehr!

Der SCB bedankt sich beim SCB Fanclub Innerschweiz für die bärenstarke Unterstützung!



FANCLUB-FAKTEN

- Vorstand mit 5 Mitgliedern
- Über 110 Mitglieder aus acht Kantonen
- · 10 Ehrenmitglieder
- 30+ Frauen & 80+ Männer

KONTAKTMÖGLICHKEITEN

- Website: www.scb-innerschweiz.ch
- Instagram: scb_innerschweiz
- · Facebook: SCB Fanclub Innerschweiz